



Ausschusssitzung vom 07.01.2013

Teilnehmer:

- Sektionsleiter – Andreas Helminger
- Ortsgruppenleiter und Obmann – Peter Oberhauser
- Tourenführer Vertreter – Ulrich Hirzinger
- Schriftführer – Michael Fahringer
- Schnittstelle Jugend – Johanna Mühlberger
- neue Funktion der Kassenwartin Jugend - Anna Dagn
- Schnittstelle Bergrettung – Andreas Schwentner
- Getränkewart – Thomas Nothegger

Start der Sitzung: 19:00 im AV – Raum (auch von anderen Vereinen verwendet) über der Feuerwehr. Dieser Raum wird zukünftig immer für Ausschusssitzungen dieser Art verwendet.

BERICHT

Vorweg hier einige Punkte für die Nutzung des Raumes oberhalb der Feuerwehr. Grundsätzlich hat die Ortsgruppe Kössen des Alpenvereins das Hauptnutzungsrecht dieses Raumes am Dienstag und Donnerstag jeder Woche. An diesen Tagen kann der Raum von der Jugend, den Tourenführern oder anderen Mitgliedern für Gruppenabende, Schulungen oder dergleichen verwendet werden. Eine Nutzung am Wochenende muss eventuell mit den anderen Vereinen abgestimmt werden. Die Nutzung als Warteraum (draußen kalt) vor einer ausgeschriebenen Tour dürfte kein Problem darstellen.

Schlüssel für diesen Raum haben der Obmann Peter Oberhauser und Tourenführer Ulrich Hirzinger. Bei einer Nutzung des Raumes ist der Schlüssel von diesen Personen auszuleihen und wieder zu retournieren.

Ein weiterer Raum der Sektion befindet sich in Reit im Winkl in der Loferaustraße. Dieser kann auch von der Ortsgruppe genutzt werden, wenn die Menge an Personen etwas größer sein sollte. Die Belegung des Raumes ist beim Schriftführer Karl Heinz Schlechter zu hinterfragen und der Raum ggf. zu reservieren.

Erster zu besprechender Punkt war ein geplantes Budget für die Jugend, damit die Jugendleiter nicht wegen jedem Cent, der für Bücher, ein Eis für die Kids oder anderes Büromaterial investiert wird, zum Kassenwart laufen müssen. Das Budget für die Jugend wurde im Rahmen der Ausschusssitzung auf 500 Euro festgelegt. Die Funktion des Kassenwartes Jugend übernimmt Anna Dagn, die wir aus diesem Grund auch zur Sitzung mitgenommen haben. Sie wird die Kassa führen und das Geld den betroffenen Jugendleitern auszahlen, bzw. größere Beträge (Material,...) an den Kassenwart der Ortsgruppe weiterleiten.



OEAV Sektion Kössen Reit im Winkl

Ortsgruppe Kössen

Protokoll zur Ausschusssitzung



Wege ins Freie.

Investitionen in die Kletterhalle wurden bereits im letzten Jahr durch neue Griffe, für neue Routen und den Austausch der alten Hallenseile getätigt. Dieses Jahr bzw. über den Jahreswechsel wurden nochmals 1.500€ in neue Griffe für die Kletterwand und den Boulderbereich von der Ortsgruppe investiert. Somit beläuft sich die Gesamtinvestition an Griffen seit Bau der Halle auf ca. 2200€ (Seilaustausch nicht miteingerechnet – wurde auch von der Ortsgruppe übernommen). Helminger Andreas hat einen möglichen Zuschuss aus der Sektionskassa angekündigt und bespricht diesen Punkt mit dem Sektionsausschuss im Rahmen der Jahreshauptversammlung dieses Jahres. Mit diesen Investitionen sollte die Halle nun ausreichend ausgestattet sein und keine Investitionen in näherer Zukunft in Anspruch nehmen. Vielen Dank an dieser Stelle an Herrn Gründer Peter, der dafür sorgt, dass die Routen anspruchsvoll und spannend bleiben.

Ausständig ist noch eine geplante Erweiterung des Boulderbereiches um eine gerade Wand. Dieser Umbau wird jedoch von Herrn Oberhauser Peter vor der Gemeinde eingebracht, da wir die Wartung und Betreuung der Kletterhalle über das Jahr übernehmen und wir bereits die neuen Seile bezahlt haben und die Kletterwand auch seitens der Schule genutzt wird.

An dieser Stelle für die gesamte Sektion zur Information:

- Kletterhalle von 11.01 – 13.01.13 aufgrund eines Fußballturnieres geschlossen
- Kletterhalle von 11.02. – 16.02.13 geschlossen – Semesterferien

Eine Beteiligung am Kössner Fasching dieses Jahr wurde vom Ausschuss abgelehnt. Das Team wird sich erst einspielen, bevor Events wie der Fasching oder ein Teilnahme an anderen Festen in Angriff genommen werden.

Letzte Information für diesen Ausschussbericht der Ortsgruppe Kössen. Thomas Nothegger (TomTom) hat Interesse jemanden für eine GPS – Kurs nach Kössen zu holen. Sektionsmitglieder, welche über ein GPS verfügen und mit dessen Umgang besser und effektiver werden wollen können sich zu diesem Termin anmelden. Genauere Details, falls ein Kurs stattfindet, findet ihr wie immer auf unserer OEAV Seite.

Termine, Events und News findet ihr wie immer unter:

www.alpenverein.at/koessen-reit-im-winkl